
PlantaDoce.

Público

Aralia se impone a SAR en la gestión de una residencia en Castilla y León por trece millones

La compañía madrileña se ha adjudicado la gestión del geriátrico y centro de día Virgen de Las Viñas de Aranda de Duero, en Burgos, para los próximos cinco años.

A. Escobar
30 oct 2019 - 04:58



Aralia gana el pulso a Sar Residencial. La compañía madrileña ha resultado la ganadora de un concurso para gestionar una residencia de mayores y centro de día en Aranda de Duero (Burgos), cuyo importe final de adjudicación asciende a 12,95 millones de euros IVA incluido. Hasta ahora, la gestión del centro dependía de la Administración regional.

Aralia, especializada en la administración de servicios sociosanitarios y asistencia para personas mayores, se encargará de la gestión del geriátrico y del centro de día

1/3

<https://www.plantadoce.com/publico/aralia-se-impone-a-sar-en-la-gestion-de-una-residencia-en-castilla-y-leon-por-trece-millones>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

Virgen de Las Viñas de Aranda de Duero hasta 2024. Así se desprende del contrato rubricado por María Isabel Blanco, presidenta del consejo de administración de la gerencia de servicios sociales del Gobierno de Castilla y León, al que ha accedido PlantaDoce.

El geriátrico y centro de día cuentan con una capacidad de 130 plazas residenciales y de 32 plazas de estancia diurna. Su cartera de servicios incluye actividades de rehabilitación funcional y cognitiva, de terapia ocupacional y animación sociocultural. La distribución de las anualidades para este proyecto queda compuesta de la siguiente manera: 2,59 millones de euros para 2020, más de 2,5 millones para 2021, 2,6 millones para 2022, y 2,7 millones y 2,4 millones de euros para 2023 y 2024, respectivamente. Además, el importe por plaza y día para la residencia es de 45,8 euros, mientras que el de centro de día es de 26,67 euros por plaza y día.

Aralia gestionará el geriátrico burgalés, con más de 160 plazas, hasta 2024

El Ejecutivo autonómico sacó a concurso el pasado julio el servicio de gestión del centro residencial burgalés con más de 160 plazas por un importe de catorce millones de euros, de acuerdo con los pliegos de la licitación.

Desde la gerencia de Servicios Sociales del Gobierno autonómico justifican la necesidad de este contrato y alegan que, “en la actual configuración sociodemográfica de los países más avanzados, las personas mayores han adquirido un papel muy importante; la Comunidad de Castilla y León no ha permanecido ajena a este proceso, sino que se ha constituido en la región con mayor tasa de envejecimiento de España”.

Aralia se ha impuesto a otros candidatos referentes en el sector residencial en España, que también pujaron por adjudicarse este contrato. Es el caso de Sar Residencial, cuya oferta en precio y valor “no han resultado suficientes”, justifican desde la Junta de Castilla y León. Pero no es la única empresa que pujó, ya que también lo hizo Arquisocial, Sacyr, Centenari Salud y la unión temporal de empresas (UTE) Servicios Avanzados a la Tercera Edad, Tibesti Gestión y Visama Restauración.

Aralia cuenta con más de veinte años de experiencia en el sector residencial y presta sus servicios a más de 16.000 personas en España. La compañía gestiona centros

PlantaDoce.

geriátricos en Cuenca, Santurtzi (País Vasco), Albacete, Torrejón de Ardoz (Madrid), Mazarrón (Murcia) y Tordesillas (Valladolid), entre otros puntos de la geografía nacional.